
 
ATA 026/2011 

 
Aos vinte e dois dias do mês de dezembro, do ano de dois 
mil e onze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores 
de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 
dezenove horas, reuniram-se os vereadores Rafael 
Lazzaroto, Ari Faccio, Joarez Brufatti, Lindonês de Fátima 
Pelegrini, Amarildo Francescon, Marcos Zilli, Ademar 
Pierezan, Pedrinho Pancotte e Everaldo Fontana, todos 
representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 
ordinária e de eleição da Mesa Diretora para o ano 
vindouro. Verificado o quorum legal, o Vereador Rafael 
Lazzaroto, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 
atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 
declarou abertos os trabalhos, passando a palavra ao 
Secretário da Mesa para a leitura das correspondências 
recebidas e, em seguida, da Ata 025/2011, relativa à 
sessão ordinária realizada no dia oito de dezembro de dois 
mil e onze, a qual foi posteriormente discutida e aprovada 
por unanimidade, sem qualquer emenda ou retificação. 
Logo após, passou-se a leitura da pauta 026/2011 que 
indica a matéria a ser discutida e votada nesta sessão. 
Após a discussão, o vereador Pedrinho se manifesta 
pedindo que o Projeto de Lei n° 074/2011 e o Projeto de 
Lei n° 075/2011 tramitassem em regime de urgência. 
Atendendo ao pedido, o Presidente colocou em votação os 
pedidos de urgência tendo ambos sido aprovados. Sendo a 
pauta formada e aprovada com as seguintes proposições: 
Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto de Lei 
n° 072/2011 que altera dispositivos da Lei Municipal n° 924 
de 12 de dezembro de 2005 e dá outras providências; 
Projeto de Lei n° 073/2011 que estabelece o calendário de 



eventos do Município para o exercício financeiro do ano de 
2012 e dá outras providências; Projeto de Lei n° 074/2011 
que estabelece o Plano de Carreira do Magistério Público 
de Nova Alvorada, institui o respectivo quadro de cargos e 
funções e dá outras providências; Projeto de Lei n° 
075/2011 que abre crédito suplementar por redução de 
dotações orçamentárias no valor de R$ 121.231,00; 
Projeto de Lei n° 076/2011 que abre crédito suplementar 
por redução de dotações orçamentárias no valor de R$ 
50.362,00; e Projeto de Lei n° 077/2011 que autoriza o 
município a repassar auxílio financeiro para a Entidade 
Amigos da Estrada Moto Clube de Nova Alvorada. Matéria 
em segunda discussão: Projeto de Lei n° 067/2011 que 
altera dispositivos da Lei Municipal nº 734/2001 de 04 de 
junho de 2001; Projeto de Lei n° 069/2011 que define as 
atividades insalubres e perigosas para efeitos de 
percepção do adicional correspondente; e Projeto de Lei 
n° 070/2011 que Autoriza concessão de auxílio para a 
empresa Domingos Lazzaroto M.E. - Lazzaroto Sucos. Os 
trabalhos então foram suspensos para que as Comissões 
Permanentes da Casa Legislativa elaborem os pareceres 
em relação aos projetos em regime de urgência especial. 
De posse dos pareceres, os trabalhos foram reabertos, 
tendo o Presidente passado à execução da pauta. Em ato 
contínuo, determinou ao Secretário que fizesse a leitura do 
parecer emitido pelas comissões ao Projeto de Lei n° 
072/2011 que após a leitura, foi discutido e votado, tendo 
sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 
072/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 
discussão única, sendo aprovado por oito votos favoráveis. 
O Parecer ao Projeto de Lei n° 073/2011, após a leitura, foi 
discutido e votado, tendo sido aprovado por unanimidade. 
O Projeto de Lei n° 073/2011, com o parecer aprovado, foi 
lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por oito 



votos favoráveis. O Parecer ao Projeto de Lei n° 074/2011, 
após leitura, foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 074/2011, com o parecer 
aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 
aprovado por oito votos favoráveis. O Parecer ao Projeto 
de Lei n° 075/2011, após a devida leitura, foi discutido e 
votado, tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de 
Lei n° 075/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado 
em discussão única, sendo aprovado por oito votos 
favoráveis. O Parecer ao Projeto de Lei n° 076/2011, após 
a leitura, foi discutido e votado, tendo sido aprovado por 
unanimidade. O Projeto de Lei n° 076/2011, com o parecer 
aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 
aprovado por oito votos favoráveis. O Parecer ao Projeto 
de Lei n° 077/2011, após a leitura, foi discutido e votado, 
tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 
077/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 
discussão única, lembrado que por se tratar de liberação de 
auxílios necessitava de dois terços para aprovação, sendo 
aprovado por nove votos favoráveis. Depois disso, passou-
se para a matéria em segunda discussão, o Secretário fez 
a leitura do parecer emitido pelas comissões ao Projeto de 
Lei n° 067/2011 que após a leitura, foi discutido e votado, 
tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei n° 
067/2011, com o parecer aprovado, foi lido, colocado em 
segunda discussão, sendo aprovado por oito votos 
favoráveis. O Parecer ao Projeto de Lei n° 069/2011 que 
após a leitura, foi discutido e votado, tendo sido aprovado 
por unanimidade. O Projeto de Lei n° 069/2011, com o 
parecer aprovado, foi lido, colocado em segunda 
discussão, sendo que, na oportunidade, o Vereador 
Ademar manifestou-se favorável ao Projeto, porém 
indignado por comentários que anteciparam uma 
contrariedade dos vereadores Amarildo e Ademar ao 



referido projeto, sendo aprovado por oito votos favoráveis. 
Projeto de Lei n° 070/2011 que após a leitura, foi discutido 
e votado, tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto 
de Lei n° 070/2011, com o parecer aprovado, foi lido e 
colocado em segunda discussão. Na oportunidade, o 
Vereador Marcos manifestou-se favorável ao Projeto, 
porém registrou seu pedido ao Poder Executivo para que 
todos os pedidos de incentivo sejam tratados com 
igualdade e enviados para apreciação da Câmara. Em 
seguida, lembrando que por se tratar de liberação de 
auxílios necessitava de dois terços para aprovação, foi 
colocado em votação, sendo aprovado por oito votos 
favoráveis, com abstenção do vereador Presidente Rafael 
Lazzaroto. Finda a pauta, o Presidente comunicou que 
houve apenas uma chapa apresentada para a Mesa 
Diretora da Câmara no ano de 2012, passando a palavra 
ao Secretário para a leitura da chapa apresentada. Em 
seguida, suspendeu a sessão para a votação. Reabertos 
os trabalhos, foi divulgado o resultado da votação, sendo 
eleita por unanimidade a nova Mesa Diretora para o 
exercício de 2012, que ficou assim formada: Presidente, 
Vereadora Lindonês de Fátima Pelegrini; Vice Presidente, 
Vereador Pedrinho Pancotte; Primeiro Secretário, Vereador 
Rafael Lazzaroto; e Suplente de Secretário, Vereador 
Joarez Brufatti. A seguir, passou-se ao espaço destinado a 
Tribuna Livre: Na oportunidade, a vereadora Lindonês 
agradeceu a escolha de seu nome para a presidência da 
Mesa Diretoria, bem como, o Presidente Rafael agradeceu 
o apoio recebido durante o seu mandato. Também, 
aproveitando as festividades natalinas, todos os vereadores 
manifestaram-se desejando aos colegas e ao povo que 
representam, os sinceros votos de um feliz natal e feliz ano 
novo. Em seguida, foi novamente suspensa a sessão para 
lavratura da ata da sessão, nos termos regimentais, a fim 



de formalizar a autorizar a posse automática da nova Mesa 
Diretora no dia primeiro de janeiro. Em tempo, reabertos 
os trabalhos, a ata foi colocada em votação sendo 
aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente convocou os seus colegas Vereadores 
para a primeira sessão ordinária do ano de 2012, a ser    
realizada no dia 09 de fevereiro de 2012, neste mesmo 
local e horário e deu por encerrada a sessão. 
 
 
 
 

______________________ 
        Rafael Lazzaroto  
        Presidente 
____________________ 
         Rubia Pierezan 
        Secretária Executiva 
 

 


